

La directrice générale de l'UNESCO se trouve à La Havane



La Havane, 29 avril, (RHC).- Irina Bokova, directrice générale de l'UNESCO, est arrivée ce vendredi soir à La Havane.

Elle a été accueillie à l'aéroport international José Martí de notre capitale par Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères et par Katherine Muller, directrice de l'Office culturel de l'UNESCO pour l'Amérique Latine et les Caraïbes.

La Havane a été choisie cette année pour fêter la journée internationale du Jazz. La directrice générale de l'UNESCO est venue pour la célébration demain de cette journée au théâtre Alicia Alonso de La Havane. 40 musiciens de plusieurs pays parmi eux le Cubain Chucho Valdés et l'Étatsunien, Herbie Hancock, considérés comme deux légendes vivantes du jazz mondial participeront à ce concert.

Cette célébration coïncide en date avec les 70 ans de l'adhésion de Cuba à l'UNESCO.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/128491-la-directrice-generale-de-lunesco-se-trouve-a-la-havane>



Radio Habana Cuba